



Date limite :

Lundi 25
Juillet

2022

Mam'aison ludique

Nous sommes Émeline, Letitia et Gaïdig, trois futures assistantes maternelles prêtes à ouvrir très bientôt notre MAM (maison d'assistante maternelle) éco-responsable à Pont-l'Abbé. Cette maison accueillera 12 enfants âgés de 0 à 3 ans. Nous sommes désireuses d'apporter aux enfants un cadre joyeux, sécurisant et bienveillant pour qu'ils puissent s'épanouir, apprendre à se socialiser et développer leur autonomie. Nous avons commencé à partager cette belle aventure qui nous tient à cœur au mois de septembre 2021. Depuis, nous ne cessons de réfléchir, po finer, agrémenter ce projet. Nous avons enfin trouvé notre maison. Celle-ci, ainsi que le projet, ont été validés par les services de la petite enfance et nous voilà prêtes et impatientes de commencer. La somme des dons récoltés, nous permettra de nous aider à financer une partie du matériel de puériculture, d'aménagement, de jouets etc... nécessaire au bien-être des enfants accueillis au sein de notre maison. Un grand merci d'avance à tous ceux qui nous aideront à finaliser cette belle aventure? Vous serez bien sûr tous conviés à notre crémaillère.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/BzupPse7>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Ouvrard